

Incidente tumultuoso: Jóvenes agredieron a policías tras su descenso forzado de un ómnibus; el chofer reportó consumo de marihuana durante el trayecto

Nacional



Publicada el: 10/12/24	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/incidente-tumultuoso-jovenes-agredieron-a-policias-tras-su-descenso-forzado-de-un-omnibus-el-chofer-reporto-consumo-de-marihuana-durante-el-trayecto_11069.php

**INCIDENTE TUMULTUOSO:
JÓVENES AGREDIERON A
POLICÍAS TRAS SU
DESCENSO FORZADO DE UN
ÓMNIBUS; EL CHOFER
REPORTÓ CONSUMO DE
MARIHUANA DURANTE EL
TRAYECTO**

Nacional

Incidente tumultuoso: Jóvenes agredieron a policías tras su descenso forzado de un ómnibus; el chofer reportó consumo de marihuana durante el trayecto

Incidente en Paso Carrasco: jóvenes se enfrentan a la policía tras una detención en la seccional 26.

Detención de Hermanas Tras Agresión a Policías en Paso Carrasco

En la noche de este lunes, dos hermanas, de 18 y 28 años, fueron detenidas tras agredir a dos policías de la seccional 26 en Paso Carrasco, Canelones.

Las jóvenes viajaban en un ómnibus que se desvió de su ruta y estacionó frente a la comisaría.

El chofer del vehículo informó a los efectivos policiales que las pasajeras estaban consumiendo marihuana y que, a pesar de las insistencias, no bajaron del ómnibus.

Ante la negativa, los policías procedieron a obligarlas a descender del vehículo.

En ese momento, las hermanas reaccionaron agresivamente y golpearon a dos agentes, quienes tuvieron que recibir asistencia médica tras el incidente, según informaron fuentes del caso a Subrayado.

Las mujeres justificaron su comportamiento argumentando que el chofer había mentido sobre su conducta.

Por otro lado, el chofer realizó una denuncia formal por agresión y amenazas, asegurando poseer grabaciones del viaje donde se las observa fumando.

El fiscal de Ciudad de la Costa, Fernando Valerio, ha dispuesto que las hermanas queden emplazadas sin fecha, quedando en libertad, aunque podrán ser citadas nuevamente en el futuro.

En las próximas horas, los investigadores analizarán las imágenes de las cámaras del ómnibus y las que se encuentran ubicadas fuera de la seccional 26, donde se registró la agresión.

Afortunadamente, el chofer del ómnibus resultó ileso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

INCIDENTE TUMULTUOSO: JÓVENES AGREDIERON A POLICÍAS TRAS SU DESCENSO FORZADO DE UN ÓMNIBUS; EL CHOFER REPORTÓ CONSUMO DE MARIHUANA DURANTE EL TRAYECTO

o jóvenes agredieron a policías tras su descenso forzado de un omnibus el chofer reporto consumo de marihuana

Tags

incidente, seccional, efectivos, hermanas, viajaban, carrasco, canelones, policiales, detenidas, pasajeras, agredir, enfrentan

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Impresionantes relatos de pasajeras del ómnibus de Cutcsa: 'Sentíamos que volábamos entre los árboles' y 'no entendemos cómo estamos a salvo'*
- 3.9 *** *Agresión a un chofer de ómnibus: la Justicia impone tres meses de prisión al agresor*
- 3.9 *** *Lamentablemente, se confirma el fallecimiento de una de las pasajeras involucradas en el accidente del ómnibus de Cutcsa ocurrido en Pocitos*
- 4.8 *** *Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo de alcohol*
- 4.7 *** *Condenan a dos hermanas por extorsionar a hombres mediante la manipulación de imágenes privadas*
- 4.0 *** *Incremento del 10% en el consumo legal de marihuana: el mercado ilegal extranjero se desploma del 58% al 6%*
- 3.8 *** *Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana*

4.5 * *Conmoción en Pocitos: El conductor del ómnibus accidentado revela que no recuerda nada hasta despertar en el Cti*

4.4 * *Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral*

3.5 * *Un nuevo pasajero del ómnibus de Cutcsa recibe el alta médica, mientras que el chofer permanece en recuperación*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024